



Granada, septiembre de 2022

Estimados/as Señores/as:

Nos complace reiterar nuestra adhesión y compromiso al Pacto Mundial de las Naciones Unidas, junto con nuestro último informe de progreso, donde reiteramos nuestro compromiso con los diez Principios del Pacto Mundial y nuestra voluntad de mejora constante.

Como no puede ser de otra forma, reiteramos nuestro compromiso y esfuerzo manifiesto en el día a día de nuestro trabajo como cooperativa, en la consecución del cumplimiento de los Principios del Pacto Mundial de Naciones Unidas, en la divulgación de éstos, así como en el análisis y desarrollo de políticas y marcos de actuación que fundamenten nuestras decisiones empresariales, teniendo como referencia los Objetivos de Desarrollo Sostenible y las decisiones tomadas en la Cumbre de París.

En esta línea, nuestra última Memoria de Sostenibilidad, presentada como último Informe de Progreso, tiene el objetivo de reflejar nuestros 60 años de vida, dando fe y mostrando nuestro esfuerzo de adaptación a las exigencias del mercado, facilitando que se continúen regentando nuestros negocios familiares con la ética y buena gobernanza que exige nuestro modelo de negocio y personalidad jurídica, siendo nuestro fin último, garantizar la sostenibilidad de nuestros negocios en el tiempo, aprendiendo y siguiendo un modelo de liderazgo basado en la diversidad que nos rodea y en el aprendizaje de mecanismos que permitan la inclusión plena, en todos los sentidos posibles y campos de actuación.

Defendemos la importancia de la innovación para el avance y consolidación en la gestión de nuestros negocios, preocupados y ocupados en aportar el máximo valor compartido en los entornos donde nos ubicamos y extendemos nuestras áreas de influencia.

Nuestro compromiso es continuar avanzando en esta línea, que no es otra que la mejora social constante.

Atentamente,

D. Jose Francisco Muñoz López.  
Director General del Grupo Covirán.